
Villa Baya - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 271.42 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez la Villa Baya, une charmante résidence perchée dans les hauteurs d'un quartier dynamique de Saint-François,
en Guadeloupe. À seulement 5 minutes de la marina de St François, cette villa offre un emplacement idéal, proche de
toutes les commodités telles que supermarchés, restaurants, boulangeries, pharmacies, shopping, et activités nautiques.


L'aéroport de Pointe-à-Pitre se trouve à environ 45 minutes de cette location de vacances. La plage des Raisins Clairs, à
moins de 5 minutes en voiture, constitue le joyau le plus proche pour des moments de détente au bord de l'océan.


Cette location de vacances en Guadeloupe, avec sa piscine et sa vue imprenable sur la mer, peut accueillir jusqu'à 6
personnes. Les 3 chambres climatisées, dont 2 offrent des réveils mémorables face à la mer, garantissent un séjour
convivial en famille ou entre amis.


La maison s'ouvre sur une grande pièce à vivre avec une cuisine entièrement équipée, comprenant une machine à café
filtre et une machine Nespresso, ainsi qu'un coin salon lumineux et aéré. Les persiennes et les grandes baies vitrées
donnent accès à une terrasse extérieure offrant une vue panoramique.


De chaque côté de la pièce à vivre, une chambre climatisée avec un lit Queen size et une salle de bain privative offre un
accès direct à la terrasse. De l'autre côté, une deuxième chambre avec vue mer donne accès à une salle de douche et un
WC invité. La troisième chambre, dotée de deux lits simples pouvant être rapprochés, complète l'aménagement,
accompagnée d'une buanderie équipée d'un lave-linge et d'un sèche-linge.


La terrasse couverte et ombragée accueille une table à manger et un salon extérieur, prolongée par un vaste deck
comprenant une douche extérieure et des transats autour de la piscine à débordement. Profitez d'une ambiance conviviale
et évasion avec une vue panoramique sur la mer, les îles de la Désirade, Petite-Terre, Marie-Galante, la Dominique et les
Saintes. À certaines périodes, vous pourriez même apercevoir des baleines à bosse à l'horizon.


Idéalement située à Saint-François, la Villa Baya offre un accès facile au bourg, au port de pêche, et aux plages telles que
"Raisins Clairs", "Anse à la Barque", et la plage du Lagon, toutes à 5 à 15 minutes en voiture. Profitez également de la



proximité avec la Pointe des Châteaux, la marina avec ses restaurants et boutiques, ainsi que du golf international de Saint-
François. Les amateurs de sports nautiques trouveront leur bonheur, tout comme ceux en quête d'excursions en mer vers
les îles de la Désirade, Marie-Galante et les Saintes.


La Villa Baya vous invite à vivre un séjour inoubliable en Guadeloupe, que ce soit en famille ou entre amis.

Discover Villa Baya, a charming residence perched high up in a dynamic neighborhood of Saint-François, Guadeloupe. Just
5 minutes from the St François marina, this villa offers an ideal location, close to all amenities such as supermarkets,
restaurants, bakeries, pharmacies, shopping and water sports.


Pointe-à-Pitre airport is around 45 minutes from this vacation rental. The Raisins Clairs beach, less than 5 minutes away by
car, is the nearest jewel in the crown for relaxing moments by the ocean.


This Guadeloupe vacation rental, with its swimming pool and stunning sea views, can accommodate up to 6 people. The 3
air-conditioned bedrooms, 2 of which offer memorable wake-up calls facing the sea, guarantee a convivial stay with family or
friends.


The house opens onto a large living room with a fully equipped kitchen, including a filter coffee machine and a Nespresso
machine, as well as a bright and airy sitting area. Shutters and large picture windows give access to an outdoor terrace with
panoramic views.


On either side of the living area, an air-conditioned bedroom with Queen-size bed and en-suite bathroom offers direct
access to the terrace. On the other side, a second bedroom with sea view gives access to a shower room and guest WC.
The third bedroom, with two single beds that can be moved closer together, completes the layout, accompanied by a laundry
room equipped with washing machine and dryer.


The shaded, covered terrace hosts a dining table and outdoor lounge, extended by a spacious deck featuring an outdoor
shower and loungers around the infinity pool. Enjoy a convivial, getaway atmosphere with panoramic views of the sea, the
islands of Désirade, Petite-Terre, Marie-Galante, Dominique and Les Saintes. At certain times of year, you might even spot
humpback whales on the horizon.


Ideally located in Saint-François, Villa Baya offers easy access to the town, the fishing port and beaches such as Raisins



Clairs, Anse à la Barque and Plage du Lagon, all within a 5 to 15-minute drive. You'll also enjoy close proximity to Pointe des
Châteaux, the marina with its restaurants and boutiques, and the Saint-François international golf course. Water sports
enthusiasts will be delighted, as will those in search of sea excursions to the islands of Désirade, Marie-Galante and Les
Saintes.


Villa Baya invites you to enjoy an unforgettable stay in Guadeloupe, whether with family or friends.



Caractéristiques / Features

 105 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Blender  Bouilloire  Cafetière à filtre

 Chaises longues  Citerne d'eau  Climatisation  Coffre-fort

 Congélateur  Détecteur de fumée  Distrbuteur de glaçons  Douche extérieure

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Hamac  Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking  Piscine  Plancha  Sèche cheveux  Sèche linge  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Vue mer  Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


